
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
Monseigneur l’Archevêque de Paris, 
 
Monseigneur Patrick Chauvet, Recteur-archiprêtre de la cathédrale 

Notre-Dame de Paris, 

 
 

Les images de la cathédrale Notre-Dame de Paris en feu nous ont 

bouleversé à cause de ce lien unique qui nous unit au symbole de la 

France chrétienne et éternelle. Nous ne pensions pas revivre le temps des 

bâtisseurs de cathédrale. Nous serons de tout cœur avec vous dans cette 

œuvre de reconstruction afin que le réconfort cède la place à notre 

immense chagrin. 

 

 

 

Henri   Maria Teresa 

 

 

 
 
 
 

Luxembourg, le 16 avril 2019 
 

 
 

Marraine du bourdon Marie de la 
cathédrale Notre-Dame de Paris 
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